

Auch, le 17 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les marchés flottants du Sud-Ouest : une 22ème édition riche en rencontres

La 22^{ème} édition des marchés flottants du Sud-Ouest a été inaugurée ce vendredi 15 septembre par Anne Hidalgo, maire de Paris, accompagnée par son premier adjoint Emmanuel Grégoire.

Après avoir salué les 36 producteurs des 3 départements, la maire de Paris a confirmé au Président du Département, Philippe Dupouy, que l'édition 2024 de cet événement devenu incontournable pour les parisiens amoureux des produits et des valeurs du Sud-Ouest, aura bien lieu dans ce cadre idyllique des quais Montebello et de la Tournelle, face à la Cathédrale Notre-Dame, quelques jours après la fin des Jeux Olympiques de Paris 2024. L'organisation de cette 23ème édition sera par ailleurs présidée par le Gers!

Fidèle aux valeurs des territoires, la Présidente de la Région Occitanie et des Régions de France, Carole Delga, a également tenu à saluer le savoir faire des producteurs. Une visite durant laquelle la Présidente a longuement échangé avec les élus du Gers sur les préoccupations de nos concitoyens.

Ce dimanche matin, c'est au tour de François Hollande, accompagné de Julie Gayet, d'être venu apprécier la convivialité, les produits et l'esprit de fête du Sud-Ouest... Rendez-vous est donné dans quelques jours dans le Gers pour le tournage du film de Julie Gayet sur Olympe de Gouges.

Toutes ces visites ont été l'occasion d'échanger avec les producteurs et acteurs locaux du tourisme qui font rayonner nos territoires.

Un constat cette année encore, le bonheur gersois s'est une nouvelle fois bien exporté dans la capitale!